

LA désormais traditionnelle sortie de clôture s'est déroulée le 14 Décembre à partir de Clermont l'Hérault. Forte affluence malgré des conditions météo défavorables. La plupart des équipages ont joué le jeu et pris le départ pour une petite balade dans l'arrière pays. Un petit déjeuner consistant avait réchauffé les équipages qui devaient au décours du périple répondre à quelques questions et trouver quelques menus obiets. la promenade s'étant déroulé sans anicroche tout le monde s'est retrouvé au restaurant pour un solide repas. Les gagnants du questionnaire se sont vu remettre un petit lot pour leur sagacité alors que le dernier groupe s'est vu remettre la cuillère de bois à titre de consolation. Belle journée pour les participants. Quelques photos

{vsig}cloture2014{/vsig}

{vsig}cloture2014repas{/vsig}